

Persönliche Erklärung

Herr Stadtrat Westphal von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt heute eine Anfrage (F0173/10) zum Thema Sanierung Grundschule Westerhüsen, eingestellt am 10. November 2010.

Dazu gestatte ich mir den Hinweis, dass ich – datiert vom 28. Oktober 2010 – einen Antrag in den Stadtrat eingebracht habe, der sich mit dem Erhalt der Grundschule Westerhüsen befasst (A0148/10) und im BSS, KGM und FG beraten werden soll. Die Tagesordnung der heutigen Stadtratssitzung lag pünktlich vor, so dass ich unterstellen kann, dass Herr Westphal, der für seine akribische Vorbereitung der Sitzungen bekannt ist, meinen Antrag zur Kenntnis genommen hat. Umso mehr verwundert mich seine Fragestellung zu einer Problematik, die ich nicht erst seit heute betreue. Ist doch mein Antrag Ergebnis der Antwort der Verwaltung auf meine Anfrage F0136/10 zum Thema. Die von Herrn Westphal gestellten Fragen hätten ohne Schwierigkeiten in den o. gen. Fachausschüssen gestellt werden können.

In dieser Form auf das Thema aufzusatteln entspricht nicht unbedingt dem bisherigen Umgang der Stadträte miteinander. Mit Blick auf dem März nächsten Jahres kann ich nur zitieren: „Ein Schelm, wer Böses dabei denkt...“

Carola Schumann

Stadträtin

11.11.2010